



EL 26 DE JUNIO.

PRI, PAN Y PRD MANTENDRÁN ALIANZA RUMBO AL '24. PRESENTARÁN MÉTODO PARA ELEGIR CANDIDATO DE VA POR MÉXICO. **NACIONAL / PÁG. 31**

Los partidos de Va por México mantienen la alianza pese a la derrota en el Edomex

VÍCTOR CHÁVEZ

vchavez@elfinanciero.com.mx

A pesar de su derrota en el Estado de México, las dirigencias nacionales del PAN, PRI y PRD acordaron mantener su alianza rumbo a la elección presidencial de 2024.

En conferencia conjunta, anunciaron que, "como fecha máxima", el próximo 26 de junio presentarán el método y el proceso para elegir al candidato de la coalición Va por México, y aseguraron que "sí es posible derrotar a Morena" y elegir una candidatura "competitiva" junto con la sociedad civil.

Por ello, informaron que desde este mismo lunes instalarían una mesa de trabajo con representantes

REVELARÁN MÉTODO PARA ELEGIR CANDIDATO

El 26 de junio PRI, PAN y PRD inician camino al 24

de la sociedad civil en los 32 estados de la República.

También, los dirigentes acordaron ordenar a sus secretarías generales trabajar de inmediato en la confección de una plataforma y un

proyecto de nación, que incluya las propuestas del país que presenten los diversos sectores. "Sí es posible ganar la Presidencia de la República, sí es posible derrotar a Morena, tenemos lo suficiente para lograrlo,

nuestra coalición es potente, le guste a quien le guste y aunque no le guste a quien no le guste", según afirmó el dirigente del PAN, Marko Cortés, en medio de críticas de militantes panistas que piden abandonar la alianza.

Sostuvo que "nos pongan a quien nos pongan, se les puede derrotar". "Si es Claudia Sheinbaum la coalición le va a ganar porque no supo gobernar la Ciudad de México y ya la perdió en 2021. Si decide ir con Marcelo Ebrard, le vamos a ganar porque tiene que responder todavía por la corrupción de la construcción de la Línea 12 del Metro que provocó la muerte de 26 personas y porque la política exterior ha sido un caos".

Adán Augusto "es el responsable directo de la muerte de 40 migrantes y no ha cumplido con el mínimo de sus responsabilidades de construir puentes y lazos con quienes piensan distinto". Y a Ricardo Monreal se le ganaría porque "con sus actuaciones en el Senado perdió toda confianza

y credibilidad y México no quiere padecer en todo el país el terror que hoy se vive en el estado de Zacatecas".

Además, aseguró que "ninguna corcholata será candidato de Va por México, tenemos con qué y tenemos con quién y sabemos para qué y con esa convicción es que vamos a construir".

El presidente nacional del PRI, Alejandro Moreno, afirmó también que se creará un frente político amplio, de la mano de la sociedad civil y anticipó que "ningún retazo de Morena tiene cabida". Sostuvo que "las elecciones se ganan con votos, no con gubernaturas".

Jesús Zambrano, dirigente del PRD, expuso también que "la coalición sí funciona, es potente y competitiva, por lo que no estamos echados para atrás e iremos juntos en 2024 de la mano de la ciudadanía". "No andamos a la caza de candidaturas de ese tipo", en referencia a las corcholatas.